
REQUERIMENTO  N.º    342    ⁄2010.

 

Ementa:  solicitando informar sobre o andamento das obras de implantação de rede coletora de esgoto  
na rua Dr. José Ademar César Ribeiro, altura do número 1910.

 
 
 
 

Senhor Presidente:

 
 
 

Considerando que este é um pedido feito já há algum tempo pelos comerciantes do local, principalmente 
pelo Sr. Orlando Milton, que investiu muito na infraestrutura do seu comércio e precisa de esgoto.

Considerando que neste trecho da avenida, sentido Distrito, há prédios como igreja, residências, empresas 
e comércios onde não há rede de esgoto.

Considerando que, em resposta ao requerimento 181⁄2010, a Prefeitura informou que “com o acréscimo 
de novos imóveis o custo subiu consideravelmente enquanto constatou-se que nem todos os proprietários 
se mostraram interessados em participar do rateio”

Considerando que rede de esgoto é uma necessidade básica das pessoas, que contribui para a melhoria na 
qualidade de vida.

 
 
 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado  ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Sr. João 
Antônio Salgado Ribeiro e ao Departamento Competente,  solicitando informar sobre o andamento das 
obras de implantação de rede coletora de esgoto  na rua Dr. José Ademar César Ribeiro, altura do número 
1910.

 
 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 25 de Outubro de 2010.

 
 

                                         Vereador José Carlos Gomes – CalPTB

 


